Granada Hoy

Granada

La Universidad se reforma

## La Universidad se reforma

La UGR invierte 1,5 millones de euros en obras menores de rehabilitación, aunque ninguna será para adaptar los espacios a Bolonia · La ampliación de Económicas y la piscina del INEF son los grandes proyectos que se ultiman para el próximo curso

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 26.07.2010 - 01:00









Los inquilinos habituales de los centros universitarios han cambiado los libros y carpetas por el cemento y los ladrillos. A punto de finalizar el mes de julio, la Universidad de Granada aborda, como cada año, las obras de mejora que sólo se pueden acometer cuando llega la huida vacacional de los estudiantes y docentes.

Consensuadas con los responsables de cada centro, el Vicerrectorado de Infraestructuras de la UGR lleva a cabo pequeñas rehabilitaciones y mejoras de equipamientos en aulas, salas de estudio y espacios de administración, entre otras, de cara al nuevo curso.

Las obras menores por debajo de 50.000 euros, como son la limpieza de cubiertas, la sustitución de carpinterías exteriores o la instalación de climatización, entre otras, las adjudica directamente el Rectorado, pues se financian con recursos propios de la UGR o con lo ahorrado por cada centro. "Este verano se acometerán obras menores por un valor de 1,5 millones de euros", informa la vicerrectora

Aunque en 2010-2011 se dará en Granada el pistoletazo de salida a los grados del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), la vicerrectora Begoña Moreno aclara que todavía no se van a abordar adaptaciones para el nuevo modelo de enseñanza. La reestructuración de los grados en la UGR se finalizó en junio, así que los centros no han tenido tiempo para formular demandas de adaptación de espacios, "Las peticiones importantes se harán durante este curso, cuando cada centro elabore su propio estudio y vea cómo se pueden organizar y cambiar los grupos", apunta Moreno. En 2010-2011 sólo se estrenarán los grados en el primer curso de cada titulación, así que "no tendrán problemas para organizar su docencia con los espacios que tienen", dice.

Hay algunas obras de gran envergadura que se iniciaron durante el curso y que se continuarán este verano. Como son las de reforma interior del módulo de la Facultad de Ciencias, en el campus de Fuentenueva, o la construcción de los edificios docentes del Parque Tecnológico de la Salud, que no

Y otras sin ejecutar cuvos trámites burocráticos están a punto de finalizar. Es el caso de la adecuación de espacios en Ciencias de la Educación, en torno a la antigua biblioteca y a la nueva de libre acceso. Y de la ampliación y rehabilitación de Ciencias Económicas y Empresariales. Precisamente, el Vicerrectorado de Infraestructuras recibe hoy el proyecto definitivo del nuevo módulo. "En cuanto lo tengamos se enviará al Servicio de Contratación y, dado que estamos a finales de iulio no se hará público hasta septiembre", explica la vicerrectora, Begoña Moreno. El presupuesto que se había cerrado para este proyecto era de unos 8,5 millones de euros, aunque puede que haya sufrido alguna modificación con los nuevos retoques realizados. "En cualquier caso, para enero de 2011, a la vuelta de Navidad, se iniciarán las obras", añade Moreno al referirse a uno de los proyectos de mayor envergadura que acometerá el equipo de Gobierno de Francisco González Lodeiro.

Antes de que arranque el curso dará comienzo la adecuación del nuevo Instituto Español de Matemáticas, con un coste de más de un millón de euros; la construcción de la piscina de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, presupuestada en casi 4 millones de euros; y las obras de restauración de las cubiertas del patio de los Inocentes y Cimborio del Hospital Real, valoradas en 1,5 millones de euros.

0 comentarios











Ver todos los comentarios

Su comentario



Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección v se





"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez dela Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros" 50 comentarios



Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y

2 de 3 26/07/10 09:32